
 12月11日（木）県教組事務職員部第２回学習会が教育センターで

開催されました。 

 開会行事で向川真澄部長から、経過報告を含むあいさつのあと、前

半は水上書記次長が事務職員部に関した情勢報告、近藤和幸検討委員

長から「級の切替え」に関する検討委員会のとりくみ報告と今後の見

通し、さらに企画調査Ｇの浦谷時生さんから例年行われている“事務

職員部調査”結果の考察が報告されました。 

後半はキャリア別に21の分科会に分かれて、フリー

トークで日頃の仕事上の悩みや疑問について意見交換し

ました。また次世代に伝えたいこと等をテーマに交流を

深めました。 

事務職員部では、子どもたちの豊かな学びを保障する

ため、学校事務の共同実施を推進し、学校事務機能の強

化と、「より魅力的な職」にすることを重点に、とりく

みを進めています。 
 若年層はやや緊張気味？ 

仕事上の悩みや、次世代に伝えたい

ことを共有しました。 


